



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Schulen freuen sich über Gratiscomputer-Monitore von der Sparkasse Mittelfranken-Süd

Juli 2019

13 Schulen aus dem Landkreis Roth, der Stadt Schwabach und dem Altlandkreis Weißenburg durften sich über 55 kostenlose Computer Bildschirme von der Sparkasse Mittelfranken-Süd freuen.

Aufgrund einer EDV-Anpassung konnten die gebrauchten Geräte an die Schulen verteilt werden.



Die Nachfrage war überwältigend – da die Sparkasse möglichst viele Schulen mit einem Monitor unterstützen wollte, erhielt jede interessierte Schule 4 Monitore – die restlichen wurden bei der Übergabe verlost.

Unser Bild zeigt die Vertreter der Schulen bei der Übergabe der Computer Bildschirme im Servicezentrum der Sparkasse in Roth sowie Richard Pfeiffer und Katharina Netter (links vorne) von der Sparkasse Mittelfranken-Süd, die die Geräte überreichten.